

# Es disputa por droga, no terrorismo.- Harfuch

JORGE RICARDO  
Y CLAUDIA GUERRERO

SAN JOSÉ DEL CABO, BCS.- La explosión de los dos carros bomba el jueves en Guanajuato no se trata de terrorismo, sino de disputas entre narcotraficantes, aseguró ayer Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana.

“Es por una disputa de territorio, esto es por droga. El terrorismo tiene tintes ideológicos, religiosos, etcétera”, dijo en la conferencia matutina.

García Harfuch indicó que la misma autoridad podría estar involucrada.

“Es una disputa de dos grupos delincuenciales para pelearse entre ellos y amenazar a la autoridad, ya sea porque alguna autoridad local esté involucrada con algún otro grupo o porque la propia autoridad los está combatiendo”, refirió.

En Guanajuato, agregó, se trata de una disputa entre un cártel local de Guanajuato, el de Santa Rosa de Lima, contra el de Jalisco Nueva Generación.

“No están disputando más que la venta de droga,

**Omar García Harfuch**  
*Secretario de  
Seguridad Pública*

“Es por una disputa de territorio, esto es por droga. El terrorismo tiene tintes ideológicos, religiosos, etcétera”.



‘ES PELEA  
POR DROGA’

la venta de hidrocarburo, y son dos grupos delincuenciales confrontándose entre ellos”, dijo García Harfuch.

Al respecto, la Presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que el próximo martes, al iniciar la presentación quincenal sobre la situación de seguridad, explicarán las diferencias entre terrorismo y delincuencia organizada.

Los carros bomba estallaron el jueves en Jerécuaro y Acámbaro, Guanajuato, y causaron heridas a tres policías y daños materiales.

“Todo mundo sabemos que es narcoterrorismo, es un tema que no nos compete”, sostuvo ese mismo día la Alcaldesa de Acámbaro, la panista Claudia Silva Campos.